

Wir trauern um

Gerhard Ebert

Leitender Schulamtsdirektor a. D.

Er war ein aufgrund seiner hohen fachlichen und sozialen menschlichen Kompetenz und seines angenehmen Wesens ein allseits geachteter und beliebter Kollege.

Neben seiner Zuständigkeit für die beruflichen Schulen, war er als versierter Stellendezernent für den gesamten Schulamtsbereich und als stellvertretender Amtsleiter im Staatlichen Schulamt für die Stadt Frankfurt am Main tätig. Wir beklagen den Tod eines geschätzten Menschen und trauern mit seinen Angehörigen.

Ehemalige Kolleginnen und Kollegen

Renata Berlin, Dr. Wolfgang Bott, Inge Gembach-Röntgen, Heinz Haag, Rolf Hahn, Rainer Hill, Gerlinde Hochstätter, Michael Kohlhepp, Ingo Krösa, Gabriele Lichtenheld, Dr. Hannelore Limberg, Heiner Rödiger, Dieter Sauerhoff, Reinhold Stahler, Siegrid Trommershäuser, Mechthild Wagenhoff, Marion Weßling